



Cultural route
of the Council of Europe
Itinéraire culturel
du Conseil de l'Europe



INFOFLASH 70

Impressionisms Routes© présent au Salon « Voyages et Cultures »

Versailles 30-31 mars 2024

Impressionisms Routes© present at the “Travels and Cultures” Fair

Versailles March 30-31, 2024

Le Salon « Voyages et Cultures » organisé à Versailles en mars 2024 affiche une volonté d'excellence en harmonie avec le choix de la ville Royale. Impressionisms Routes© sera présent pour affirmer son souci de communiquer avec le grand public dans la région parisienne située au centre du patrimoine impressionniste. Notre exposition « *l'Impressionnisme en France et en Europe* » sera présentée aux visiteurs à cette occasion. Nous serons heureux de vous rencontrer à Versailles lors de ce week-end des 30 et 31 mars 2024 !

The “Voyages et Culture” exhibition organized in Versailles in March 2024 displays a desire for excellence in perfect harmony with the choice of the Royal city. Impressionisms Routes© will be present to affirm its concern to communicate with the general public in the Paris region located at the very center of Impressionist heritage. Our exhibition “*Impressionism in France and Europe*” will be presented to visitors on this occasion. We will be happy to meet you in Versailles during this weekend of March 30 and 31, 2024!



IMPRESSIONISMS ROUTES
Cultural Route of the Council of Europe
41 Boulevard Vital Bouhot.
92200 Neuilly-sur-Seine.France
www.impressionismsroutes.fr